



一期一会の出会い

校長 杉山 一彦

まずは、17日の学習発表会には保護者の方だけでなく地域の方にもご来場いただき、誠にありがとうございました。当日の様子については、裏面やホームページをご覧ください。また、先日の参観日にも多くの方にご来校いただきました。これからも職員と子どもたちが一体となり、精一杯に取り組んでまいりますので、是非とも子どもたちの活動を見ていただき、応援をいただきたいと思っております。

さて、右の新聞記事は23日の北海道新聞朝刊に掲載された、日高地区PTA連合会主催の研究大会において、タレントの川村エミコさんに講演していただいた内容についてです。実際に聞いてきましたが、一生懸命、前向きに活動してこられた誠実な人柄を感じました。正に一期一会の貴重なお話でした。

来月10日(火)には、えりも町PTA研究大会があります。ネットラブルに関するお話が聞けます。これも一期一会です。子どもたちやご自身のためにも、是非とも多くの保護者の方に参加いただきたいと考えます。よろしくお祈りします。

軽妙なトークで参加者の関心を引いた川村エミコさん



【新ひだか】お笑いタレント川村エミコさんの講演「今の私がポジティブでいられる理由」が、町公民館で行われた。約300人が来場し、夢の実現を目指して前向きに生きてきた川村さんの言葉に耳を傾けた。

お笑い川村さん 前向きな秘訣披露

新ひだかです講演 経験談軽妙に

部に入ったことにも触れ「順番にとられず、できることから始めることが大切。行動することが重要で、悩みながらも動くことで新たな道が生まれた」と振り返った。

周囲が盛り上がった時には、一緒に盛り上がれない自分の性格が短所と考えていた自身に対し、「いつも冷静に見ていてすごいじゃないか」と褒めてくれた人がいたという思い出も紹介。「短所は、見方を変えると長所になる。そのことを皆さんに伝えたい」と強調した。

仕事で悩んだ際に「向き不向きよりも前向きだよ」との知人の言葉に救われたことにも言及した。講演は、北海道PTA連合会と日高地区PTA連合会が主催し、同日開催された研究大会に合わせて行われた。

(酒井聡平)

心をふるわせた学習発表会



たくさんの方のご来場ありがとうございました、多くの方に「感動しました」「涙出てきた」「先生方が頑張ってくれたからです」「子供たちすごいがんばっていましたね」など好評をいただきました。子どもたちは、来場される方を想い選曲し、セリフや振り付けなどを考え、合唱やダンス、英語の発表、器楽演奏などの練習を積み重ねてきました。大成功に終わり、満足そうな笑顔にあふれていました。また一つ自信をつけ、自分越えをした一日だったようです。

道徳科の授業を深く学んだ指導主事訪問



11月21日(木)には、日高教育局から長南指導主事、えりも町教育委員会から川上教育長を招き、授業参観後に、研究協議の中で、助言をいただきました。子どもたちが意欲的に授業に向かう姿勢、ICTを効果的に活用して学びを深めている指導法などを評価していただきました。さらにより良い道徳授業にするための助言もいただき、学びを深めることができました。

ブリの調理を楽しんだ水産学習



11月22日(金)には、5・6年生を対象に水産学習を行いました。役場産業振興課やえりも漁協、女性部の方々を講師に招き、魚の調理体験を行いました。サケに代わり漁獲量が増えてきたブリのフレーク作りを学びました。魚を三枚におろして、ゆでて、ほぐして、炒めて味付けと、子どもたちは普段できない貴重な体験を楽しみながら取り組んでいました。